La Retraite pour Evelyne



Une sympathique réunion s'est tenue en mairie le jeudi 13 décembre en présence de collègues, de la famille et du Conseil Municipal, pour honorer Mme Evelyne COTTRELLE. Cet agent a fait valoir ses droits à la retraite le 13 septembre 2012.

Retraçant sa carrière, M. le Maire a mis l'accent sur les 20 années d'exercice

d'Evelyne, sous contrats de droit privé dont 7 au sein des services municipaux fronclois.

Ses qualités ont été mises en exergue lorsque M. Voirin est intervenu en ces termes : "D'une extrême mobilité associée à une disponibilité quasi infaillible, vous êtes intervenue dans de nombreux services : cantine, centre aéré, courses aux personnes âgées, distribution du courrier, travaux ménagers, halte nautique, mais ce qui vous tenait le plus à cœur, c'était le camping, domaine où vous excelliez".

Le Premier Magistrat a félicité Evelyne pour sa participation active tant au niveau de la fidélisation des campeurs que pour ses suggestions sur les conditions d'accueil dès l'arrivée des vacanciers.

"Un grand merci Evelyne de la part de la Municipalité. Votre sourire, votre sens de l'accueil, de l'organisation, votre dynamisme et votre optimisme à toute épreuve nous manqueront."

Bonne retraite à Evelyne qui a reçu une composition florale, une cafetière électrique et une centrale vapeur.



Luc NOIROT

